

Regierungsrat

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
www.so.ch

Bundesamt für Energie
Sektion Marktregulierung
3003 Bern

28. Januar 2019

**Revision des Stromversorgungsgesetzes (volle Strommarktöffnung, Speicherreserve und Modernisierung der Netzregulierung):
Vernehmlassungsverfahren**

Sehr geehrte Frau Bundesrätin
Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 17. Oktober 2018 haben Sie uns zur Vernehmlassung zur laufenden Revision des Stromversorgungsgesetzes eingeladen. Dazu nehmen wir wie folgt Stellung:

Der Kanton Solothurn unterstützt die Ziele der Vorlage. Eine effiziente Stromversorgung, welche die Umsetzung der Energiestrategie stärkt und eine längerfristige Versorgung gewährleistet, entspricht auch den kantonalen Zielen. Besonders begrüssen wir die vollständige Marktöffnung und die damit verbundene Freiheit für die Haushalte und das Gewerbe, ihren Stromversorger frei wählen zu können.

Anpassungsbedarf sehen wir bei der Gewährleistung der Investitionssicherheit für die einheimische und erneuerbare Wasserkraft. Ob die vorgesehene Absicherung in der Grundversorgung dazu ausreicht, ist unsicher. Die Vorlage sollte deshalb ein Instrument beinhalten, mit dem die langfristige Investitionssicherheit der Wasserkraft sichergestellt wird.

Abschliessend verweisen wir auf die konsolidierte Stellungnahme der Konferenz der kantonalen Energiedirektoren (EnDK) zur Revision des Stromversorgungsgesetzes. Wir schliessen uns dieser an.

Für die Möglichkeit zur Stellungnahme danken wir Ihnen bestens.

Mit freundlichen Grüssen

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig.
Roland Fürst
Landammann

sig.
Andreas Eng
Staatsschreiber